

cette
tenir
le vie

Le bénévolat c'est cool à l'École La Mosaïque du Nord

(A.L.) Une très belle marque de remerciement attendait les élèves de l'école communautaire La Mosaïque du Nord récemment.

En effet, afin de souligner la journée mondiale du Bénévolat ainsi que le travail que font les élèves impliqués dans le conseil des élèves de l'école communautaire La Mosaïque du Nord de Balmoral, depuis le début de l'année, l'Agente de développement scolaire et communautaire, Caroline Boudreau-Doucet, a enregistré les membres du conseil étudiant au programme « le Bénévolat c'est COOL » sous la supervision de Michel et Mélissa Arseneault et M. Shawn.

Faire du bénévolat c'est consacrer son temps libre en mettant au service des autres son énergie et ses compétences.

Ce programme incite les jeunes de 30 ans et moins à contribuer bénévolement de leur temps au sein d'un organisme (ex : écoles, hôpitaux, clubs sociaux, etc.). Non seulement le jeune bénéficie d'une expérience en acquérant des aptitudes transférables et en ayant l'occasion de faire du bénévolat

dans un milieu positif, mais l'organisme parrain profitera également de la contribution du bénévole.

Jeunesse Restigouche Youth récompense les participants de leurs efforts, à la condition qu'ils effectuent le nombre minimum de 40 heures de bénévolat requis.

Le bénévolat permet aux jeunes d'augmenter leurs compétences et à les sensibiliser à l'importance d'une formation postsecondaire.

Comme les membres du conseil étudiant travaillent comme des fourmis à l'organisation de diverses activités ainsi qu'à la décoration de l'école pour les différentes occasions, nous avons décidé de les reconnaître, en les inscrivant au programme. Tous ont reçu un chandail à l'effigie du programme, plusieurs autres élèves se sont inscrits au programme. Ces articles seront utilisés lors de différentes activités, ce qui les identifiera. Ils auront également la chance de participer aux tirages des différentes bourses, offertes par le programme. (Source : Caroline Boudreau-Doucet, Agente de développement scolaire et communautaire.)



Courtoisi

Sur la photo : rangée d'en bas : de gauche à droite : Noémie Landry, Érika LeBlanc Meagan Lepage-Robidoux, Lydia-Clara Pelletier, présidente, Marie-Ève Carrière, Thomas Savoie, Samuel Perron. Rangée d'en haut, gauche à droite : Ginette Doucet, responsable du conseil étudiant, Jasmine Lavallée, Monessa Morency, Alexis Savoie, Allyson Savoie et Nicholas Landry.

JB07389589

JOURNAL **L'AVIRON**

506 753-7637
Poste 3

France Sénéchal
Conseillère publicitaire

france.senechal@hebdoquebecor.com

